

令和4年度庭塚地区青少年健全育成推進会 標語コンクール金賞作品

今年の「明るい家庭や明るい庭塚を作るための標語コンクール」の参加者数は82人、作品数は113点でした。児童のみなさんからたくさんの作品を応募していただきました。感謝です(^_^)

先日行われた審査会の結果、金賞3点、銀賞11点が決定しました。金賞作品は①ポスターにして各ご家庭プラス庭塚地区全戸に配付②看板にして庭塚小学校の街道沿いフェンスに掲示されます。

今年の金賞受賞作品と受賞者は次のとおり~(^○^)!

悩んだら 相談しよう だれかにね
ありがとう 今日は何回 いえるかな
ポイすては 川と心を よごします

木村 紗歌さん(6年)
阿部杏木凪さん(3年)
佐藤 由梨さん(2年)



新型コロナウイルス感染防止のために表彰式は校内放送(お昼の放送)で22日(火)に行いました。金賞と銀賞を受賞した14名の児童のみなさん、おめでとうございます!なお、健全育成推進会様より応募者全員に図書カードが進呈されましたので、22日(火)の表彰式の日に配付させていただきました。

←今年の6年生の受賞者は5人でした。小学校最後の受賞~!おめでとう~(^○^)

<金賞>木村紗歌さん

<銀賞>梅津優菜さん 佐藤望加さん 二瓶彪哉さん 鈴木 颯さん

クマ対策・登下校時の付き添い指導シーズンオフのお知らせ



24日(木)に県獣友会のお二人に学校までご足労いただき、庭塚地区のクマの現状についてお話を伺うことができました。

←中央が県獣友会福島支部長の磯邊秀雄様、右が副支部長の高橋憲一様、左が庭塚小校長(県獣友会福島北支部員)



- 庭塚地区に計5か所の罠を仕掛けた。8月から11月24日現在まで罠で捕獲したクマは3頭。
- 今夏に被害のあった庭塚地区での10月以降のクマ目撃情報はなし。固定カメラにも写っていない。
- 獣友会の見回り活動でも地区内の山林で足跡、糞などのクマの痕跡はこの1か月確認されていない。
- 梨の季節が終わり、クマは木の実などの食物を求めて山の中へ移動、冬眠の準備に入ったと思われる。

庭塚小では子ども達の登下校の安全を確保するために、2学期の始業式の日から今日に至るまで①近所または同じ通学路の子ども達による集団登下校②教職員の付き添い登下校指導(登校指導は緑方部のみ、下校指導は赤・ピンク・緑・紫の4方部)③保護者様への送迎協力ご依頼④関係機関(庭塚駐在所様と交通安全母の会様)への見守り活動ご依頼、これら4つのクマ対策を継続してまいりましたが、今回のお二人のお話を受けて

①は2学期終業式の日まで継続、②③④のクマ対策は11月30日(水)でシーズンオフ(今季終了)

したいと思います。2学期の終業式の日までは子ども達自身によるクマ対策&登下校になるよう、新たに次の3つのクマ対策を講じていきたいと思います。

- ①近所または同じ通学路の子ども達による集団登下校
- ②ランドセルにはいつでもクマ鈴を携帯 ※防犯ブザーも携帯
- ③希望者への携帯ラジオのレンタル開始～携帯ラジオは音で自分の存在を知らせるためのツール～

携帯ラジオを学校で準備しました。「集団登校(下校)のとき、一番遠いのでひとりで歩くところがあって心配…」とか「下校はいつも車でお迎えだけど、明日は用事があるからお迎えに行けない。徒歩で下校することになっちゃう…」 こんなときはお早めに学校にご連絡ください(^○^)!

なお、12月1日以降は校庭をクマ対策のための駐車場として開放はいたしません(*'▽')ご了承ください…。